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Zusammenfassung

        
Berichte über serologisch und in Gewebematerial nachgewiesene okuläre Histoplasma-Mykose sind in Europa selten. Dies liegt vor allem daran, dass anders als in den USA - die Histoplasmose in Europa nicht endemisch ist. Ein zweiter Grund liegt in der Schwierigkeit, erfahrene Untersuchungsstellen für eine differentialdiagnostische Abklärung bei Uveitiden zu finden. Es wäre wünschenswert, bei Uveitiden die Histoplasmose differentialdiagnostisch miteinzubeziehen und in vermehrtem Maße Färbungen (Silbernitratmethenamin, Fluoreszenz-Serologie) und immunologische Tests (Intrakutantest mit Histoplasmin, Komplementbindungsreaktion, Gegenstrom-Immunelektrophorese) auf Histoplasmose durchzuführen. Mitteilung einer im Hauttest und in der Immundiffusion positiven okulären Histoplasmose, erworben 19 Jahre zuvor im Staat Mississippi/USA.


      
        
Summary

        
Reports of ocular histoplasma mycosis demonstrated serologically and in tissue are rare in Europe. This is principally due to the fact that histoplasmosis is not endemic in Europe (in contrast to the USA). A second reason is that it is hard to find laboratories which have experience in the differential diagnosis of histoplasmosis and forms of uveitis. In cases of uveitis it would be desirable to include histoplasmosis in the differential diagnosis and to use more staining methods (silver nitrate methenamine, fluorescein serology) and immunologic tests (intracutaneous test with histoplasmin, complement fixation test, countercurrent immuno-electrophoresis) for histoplasmosis. Report on a case of ocular histoplasmosis, positive in the skin test and in immunodiffusion, contracted 19 years previously in Mississippi, USA.
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